Scénario 5 : La Vallée de l'angoisse (The Siege).

Solo Rodrigue

Date irl: 30/05/14 - 31/05/14 Date en jeu: 24/05/14 - 06/06/14

Beijing, Hawaii.

Toujours à San Francisco, Rodrigue tient compagnie à Hermione qui travaille sur les conséquences techniques et financières de l'opération précédente, l'imbroglio Stardust/Starcom/Sunrise. Mais le 24 mai, le téléphone sonne : c'est Cordelia qui annonce qu'un nouveau nom est sorti de la Machine : celui de Yang Zhou, une Chinoise. Le jeune homme s'empresse de faire ses bagages, et contacte Tran pour lui annoncer sa venue et demander des informations. Plusieurs membres de l'équipe qui en ont fini à Sydney, sont désormais libres.

Le chef de la cellule anti-terroriste chinoise rappelle rapidement son correspondant alors qu'il achète son billet pour Pékin. Juste à temps : en effet, mademoiselle Yang est actuellement en vacances à Hawaii. Il s'agit d'une sportive, professeur à l'université de Pékin. Rodrigue change donc de destination au dernier moment et vole vers Honolulu, puis vers des lieux plus sauvages. La Chinoise a élu domicile dans un petit hôtel familial tenu par une femme d'un certain âge et son fils, un indécrottable paresseux.

I believe I can't Fly

Les deux hôtes sont néanmoins tout à fait sympathiques, et naïfs à souhait. C'est donc un jeu d'enfant pour l'agent de découvrir à quelles activités sportives se livre la femme qu'il doit sauver cette fois-ci. Son dévolu s'est jeté sur le saut halo... du parachutisme particulièrement spectaculaire et éprouvant. Le club local de Waikiki est tenu par d'anciens militaires, et Rodrigue parvient sans peine à se faire inscrire pour le prochain saut. Plusieurs passagers montent dans l'avion, parmi lesquels Zhou. Elle semble seule et passablement réservée. Le vol compte également un jeune couple et deux hommes.

Au moment de sauter, la jeune Chinoise n'a pas l'once d'une hésitation, contrairement au jeune couple. Rodrigue suit le mouvement, mais se rend rapidement compte que le saut de la jeune femme ne se déroule pas normalement : elle semble inconsciente. Il se précipite à son secours, mais il est rattrapé par les deux hommes. Un combat s'engage. L'un des hommes meurt suite à l'explosion de son masque, et le deuxième s'écrase, faute de parachute en état de marche. Un gaz incapacitant et indétectable avait été injecté dans les bouteilles d'oxygène...

Montell et Priscillia arrivent à la rescousse et corroborent la couverture d'agent du FBI de Rodrigue, qui peut raccompagner la pauvre Zhou à l'hôtel afin qu'elle se remette de ses émotions. Dans sa chambre, peu de signes distinctifs, en dehors de la photo d'un homme et d'une femme dans son téléphone, qui se trouvent être sa sœur et l'ami de celleci : Yang Lin et Wang Chuan. Apparemment, les deux sœurs s'appellent chaque matin sans faute, mais quand Rodrigue tente de joindre Lin, il n'a personne à l'autre bout du fil.

Cela surprend quelque peu Zhou, quand elle se réveille, mais elle ne voit pas qui pourrait vouloir attenter à sa vie. Peut-être un de ses étudiants, un activiste psychologiquement perturbé, ou un ancien prétendant, dignitaire local du parti et plutôt caractériel.

Comme les deux tueurs sont morts, il est impossible de les interroger. Toutefois, la propriétaire de l'hôtel semble se souvenir qu'un fonctionnaire de l'immigration est venu

la veille se renseigner sur la jeune touriste chinoise. Or, le bureau fédéral local n'a ordonné aucune enquête. Qui en veut donc à Zhou ? Et pour quelle raison ? Un début de réponse ne va pas tarder à arriver.

La vallée de la mort.

Quoi qu'il en soit, Zhou ne compte pas mettre un terme à ses vacances à haut risque. Bénéficiant de la protection d'un agent "fédéral", elle compte participer à une descente en rafting dans la vallée de la mort. Son seul point d'inquiétude est l'absence de réponse de sa sœur au téléphone.

Quelques nouvelles informations arrivent :

- Lin est fleuriste, et son copain spécialiste des systèmes automatiques informatisés.
- D'autre part, les corps des deux tueurs ont pu être identifiés comme étant ceux de deux mercenaires appartenant à la compagnie des Loups Argentés, société privée basée à Taipei. Chen Yi Rong et Chen Xao vont enquêter sur ce point.

En attendant, pour Rodrigue, c'est direction la vallée de la mort pour une folle journée de descente en rafting, en compagnie d'autres jeunes gens aventureux et courageux et de Zhou. Deux équipages prennent le départ, dont l'un s'en sort particulièrement bien et gagne le droit d'emprunter la fameuse vallée de la mort, passant par des rapides indomptables, mais moins réputé pour son... sniper qui blesse le maître d'équipage et met l'embarcation en grand danger. Par bonheur, Zhou, Rodrigue et leurs camarades s'en sortent in extremis après l'intervention des renforts, qui neutralisent le tireur. Ensuite, Priscillia et Ivan s'occupent des derniers Loups Argentés.

De retour à l'hôtel, Zhou comprend que ses vacances sont fichues et se résout à rentrer à Pékin pour retrouver sa sœur et tenter de comprendre qui en veut ainsi à sa vie.

Enquête à Pékin.

Sur place, Zhou et Rodrigue s'installent dans un hôtel bien plus luxueux que celui de Waikiki, à la grande surprise de la jeune femme qui découvre un nouveau monde. D'après Tran, Lin Yang a disparu de la boutique où elle travaille, mais son téléphone a été retrouvé. De la même façon, Wang Chuan est introuvable.

L'enquête locale commence. Rodrigue et Zhou se rendent chez un dignitaire du parti du nom de il Tao, dont la jeune femme a naguère repoussé les avances, afin de lui demander s'il est derrière tout ce qui lui arrive. L'homme se fait désagréable et menaçant, ce qui fait monter le ton. Rodrigue et Li se mesurent du regard, et l'un de ses gardes du corps fait mine d'intervenir. Jimmy Lau et Tran arrivent exactement à ce moment en renfort, et Lau abat le garde du corps sans autre forme de procès, afin de montrer à Tao qu'il n'a aucun intérêt à chercher à s'en prendre à Zhou. Cela met Rodrigue un peu mal à l'aise, et les deux jeunes gens retournent à l'hôtel.

Chacun prend un peu de repos dans sa chambre, et une invitée surprise se glisse dans celle du Français : Zi vient au rapport, puisqu'elle a été chargée d'enquêter sur la double disparition. Elle se montre, à son habitude, taquine et professionnelle, ce qui n'empêchera pas les deux jeunes gens de passer un bon moment. Tout de même, elle a obtenu des renseignements intéressants : Chuan a été débauché de son précédent poste par la société Petite Brise, pour la modique somme d'un million de dollars. Cet ingénieur doit décidément posséder des compétences hors du commun...

Zi se fait passer pour une femme de chambre de l'hôtel afin de ne pas effrayer Zhou, mais les deux agents mettent au point une petite conspiration pour que la jeune enseignante découvre "par elle-même" que sa sœur est probablement désormais dans la ville de Lijiang, où est basée Petite Brise. Un petit traficotage de téléphone, et le tour est joué.

Un petit vol (presque) sans histoire.

Le départ doit se faire de nuit, mais il n'y a aucun vol disponible avant plusieurs heures, aussi Zhou et Rodrigue se décident-ils à faire de l'avion-stop à l'aéroport. Par chance, un homme d'affaires est en partance pour Lijiang au même moment, avec son garde du corps. Il est charmant et se nomme... Stanislas Heck, et son garde du corps n'est autre que le dangereux Eric Bane. Par chance, il ne connaît pas Rodrigue, qui a recommandé à Zhou de le présenter comme un ami rencontré pendant les vacances. Hélas, la jaune femme raconte toute l'histoire de l'enlèvement de sa sœur et de son futur beau-frère, ce qui semble beaucoup intéresser celui qui se fait également appeler "le Mandarin".

Toutefois, tout se passe bien et Heck se comporte de manière très courtoise. À l'atterrissage, il dépose les jeunes gens à leur hôtel et prétexte un travail urgent pour ne pas s'attarder. C'est Zi, qui a pris un vol plus discret, qui prend la relève auprès du Californien.

Lijiang, une ville charmante.

La ville de Lijiang est un site touristique très célèbre et très prisé des Chinois aussi bien que des étrangers, et de grands travaux de restauration et d'aménagements sont en cours, diligentés par la société Petite Brise, aux dires du gardien de nuit de l'hôtel, un homme agréable et volubile. Le plus important des chantiers en cours est celui de la réfection du temple, dans le centre-ville historique. Zhou et Rodrigue ne perdent pas de temps et décident de s'y rendre nuitamment. Hélas, les ouvriers et contremaîtres travaillent jour et nuit.

Qu'à cela ne tienne, les deux jeunes gens se déguisent en travailleurs, ce qui leur permet de vaquer sur place sans être repérés. En effet, il y a des Chinois et des Occidentaux sur le terrain. Le responsable de Petite brise, Xincho Chu, est présent et s'adresse à Chuan pour savoir comment se passe l'intégration d'un système. Par chance, Zhou ne l'a pas vu et ne met donc pas les pieds dans le plat. Toutefois, le ton de Chu est assez menaçant et Rodrigue comprend que la pauvre Lin est certainement retenue quelque part et menacée si son compagnon ne fait pas ce qu'on attend de lui. Au côté de Chu se trouve une ravissante jeune femme, nommée Tang Wei. Rodrigue apprendra peu après par Tran qu'il s'agit d'une ancienne de la cellule qui a été arrêtée pour trahison quelques années auparavant...

Les deux cadres de Petite Brise s'en repartent, et les deux intrus font de même pour regagner leur hôtel et un repos bien mérité. Le lendemain, ils doivent visiter le palais du gouverneur, également un site touristique, où Chu semble avoir ses quartiers.

Avant de sombrer dans le sommeil, Rodrigue reçoit un appel d'Hermione, qui se trouve toujours à San Francisco et qui doit y rester encore quelque temps : en effet, des processeurs porteurs du virus de la Sunrise semblent avoir été vendus secrètement avant l'opération de destruction, et il se pourrait qu'il y en ait dans la nature. Quand on sait qu'un puissant système électronique est en cours d'installation dans le temple de Lijiang et qu'il vient d'être testé, on se dit qu'il peut y avoir un lien, d'autant plus que le nom de Stan Heck est lié à celui de Meisa Kuroki...

Le lendemain matin, après un petit jogging, deux touristes très intéressés font leur entrée au palais du gouverneur, mais sortent rapidement des sentiers battus pour essayer de découvrir ce qui secrètement s'y trame. Chu semble attendre la visite d'un invité important : Stanislas Heck. En tant que responsable de la sécurité, Tang Wei doit

faire en sorte que la rencontre se passe bien. Chu semble en effet méfiant, mais pas particulièrement compétent. En effet, il a convié Heck dans une limousine officielle de la Province, ce qui ne garantit pas une arrivée discrète. L'homme d'affaires le lui fait d'ailleurs remarquer.

Pendant ce temps, Tang Wei fait connaissance avec Bane, qui la prend de haut, mais ne repère pas davantage les fouineurs. Toutefois, l'entrevue doit avoir lieu dans un coin reculé du palais, et Rodrigue préfère demander à Zhou de retourner fureter du côté du temple tandis qu'il s'approche.

La conversation entre les deux hommes semble tourner autour d'une opération qui est presque prête, mais qui doit impérativement se dérouler le soir même à minuit. D'après Chu, les tests de ciblage, des paraboles et du canon sont concluants. Heck reproche également à Chu sa gestion du cas Yang Zhou. Pour s'assurer qu'il n'y aurait pas de curieux autour de l'opération, il y avait sans doute plus fin à faire que d'engager une compagnie de mercenaires. La preuve, puisque la jeune femme est toujours là...

Heck s'éclipse ensuite rapidement, puisqu'il a une transmission à faire : il doit racketter le monde ! Rodrigue le laisse filer, puisque Zi est sur l'affaire, et se précipite en ville afin de retrouver Zhou, qui n'a rien trouvé de mieux à faire que de pénétrer à nouveau en cachette dans le temple... Le temps de la rejoindre, Rodrigue se retrouve face à plusieurs choix puisque Chu et Wei sont déjà sur place. Zhou, de son côté, a aperçu Chuan et à compris qu'il se tramait quelque chose. Rodrigue lui explique qu'elle va être abordée par le dignitaire chinois qui va lui raconter des mensonges, et qu'elle doit rester méfiante.

Quant à Rodrigue, il fait face à Tang Wei qui entreprend de lui faire faire le tour du touriste... Outre le temple, il y a une "forêt de pierres" de toute beauté, mais dont certains rochers sonnent étonnamment creux d'après Montell. On trouve également tout un réseau de grottes à flanc de colline, qui pourraient abriter un repaire secret.

Hermione in the sky.

Le soir, il y a une réception au palais du gouverneur, à laquelle Zhou a été invitée par Xincho. Celle-ci a pu voir sa sœur dans l'après-midi, qui lui a raconté une histoire de dispute tout juste crédible, mais certainement sous la contrainte.

Zi, de son côté, a également été invitée par Heck, avec qui tout se passe apparemment très bien. Du coup, Rodrigue va être invité par Wei... mieux vaut avoir ses adversaires à l'œil, semble-t-il...

Avant cela, il retourne à l'hôtel et c'est le ballet des coups de téléphone. Tout d'abord, le général Grover apprend à Rodrigue que le Mandarin à posté une vidéo dans laquelle il évoque des dysfonctionnements pour certains systèmes électroniques, puis menace de faire s'écraser un avion. Si un certain nombre de grandes puissances ainsi que les Nations Unies ne versent pas chacune un demi million de dollars, il mettra ses menaces à exécution et les conséquences risquent d'être terribles.

Il semble donc que les processeurs de la Sunrise aient bien été installés dans certains systèmes, et que le virus fonctionne. Par ailleurs, Rodrigue fait un rapprochement curieux avec un article qu'il a lu récemment, au sujet de l'ISS, la station spatiale internationale : la somme totale de la rançon correspond au budget de fonctionnement annuel de la station.

Par ailleurs, Tran est arrivé à Lijiang avec une équipe, et a déployé un missile en direction du temple, où se trouve probablement le centre de contrôle du canon qui va faire écraser la station. Mais s'il y a moyen de neutraliser le mandarin sans détruire le monument historique, ce serait une bonne chose.

Monica ensuite fait signe. Elle a des nouvelles d'Hermione. La totalité des puces infectées qui ont été livrées ont été désactivées. Toutes sauf une, qui se trouve à

bord d'un système de commandes de l'ISS... Mais Aymeric et Hermione sont partis à bord d'une navette spatiale prévue pour maintenance. Enfin, Monica apprend à Rodrigue que des fonds suspects découverts dans l'affaire Al Saleh ont été retrouvés. Ils ont permis à Amin Targaf de retarder la découverte de l'épave du MH 370. Ainsi, les trois dernières affaires se relient entre elles.

Réception et gros muscles.

La soirée au palais du gouverneur commence. Chacun a retrouvé sa chacune? Mais Wei semble très mal à l'aise au moment décroiser Zi, qui connaît l'histoire de sa trahison. L'objectif de la soirée est clair pour les adversaires de Rodrigue : se débarrasser des gêneurs. Ainsi, Zi se retrouve dans le lit de Heck, Zhou dans celui de Xincho et luimême dans celui de Wei. Mais le résultat des opérations n'est pas exactement celui qui était prévu.

En effet, Heck a tiré le premier, et sitôt son affaire faite, a tenté d'empoisonner la belle Zi, mais cette dernière a profité d'un des gadgets de Rodrigue, un baume qui donne toutes les apparences de la mort, pour tromper le Mandarin.

L'agent du Shield profite quant à lui de l'occasion pour tenter un pari : pour lui, Wei est manipulée par Petite Brise et elle est persuadée que l'opération en cours au temple vise la grandeur de la Chine et non l'enrichissement du Consortium. Il tente de lui expliquer les tenants et aboutissants, mais la jeune femme fait mine de le croire avant de l'attacher et de partir vérifier tout cela de ses propres yeux.

Le temps que le jeune homme se détache, la Chinoise est déjà loin. Il reste Zhou, qui est aux mains de Xincho. Ce dernier pense avoir endormi la belle enseignante, et s'apprête à lui régler son compte sur les ordres de Heck, avec qui il est en communication par écran interposé. Mais il se rapproche un peu trop de et écran et le prend en pleine figure. Il ne s'en relèvera jamais... Zhou et Rodrigue se dirigent ensuite à grands pas vers la colline où le Mandarin a établi son camp secret, tandis que Tran libère Lin.

Dans la base, le Mandarin commence à compter combien d'argent l'opération va lui rapporter, mais il est déçu : à peine la moitié des pays ont cédé à son chantage à quelques minutes de la fin de l'ultimatum. Wei tente d'intervenir mais est mise hors de combat d'un tir expert de Heck. Rodrigue plonge à son tour dans le combat, mais il est vite aux prises avec Bane, bientôt rejoint par le Mandarin. Zi se joint à la fête, et le combat s'engage, terrible.

Bien des secondes plus tard, Bane se trouve aveuglé par une ruse et un nouveau gadget (le lacet Hello Kitty Flash Bang...), et ne peut plus aider son cher Maître, qui ploie sous les coups conjugués des deux porteurs d'armes. Finalement trop blessé, l'Américain est pris en charge par son protecteur et évacué manu militari. Tran et les renforts ne le rattraperont pas.

Pour finir, le tir du canon à virus est avorté, et Wei ne succombera pas à sa blessure, ni même en prison. Son rôle positif à la fin de l'histoire lui permet en effet de ne pas être poursuivie. Cependant, il est impensable qu'elle puisse réintégrer les services chinois. Toutefois, en compagnie de Tran le Chat, elle compte continuer à mettre ses compétences au service de la Chine de manière personnelle et informelle.

Hermione et Aymeric ont bien apprécié leur petite virée dans l'espace. Rodrigue reste quelques jours avec Hermione puis va rendre visite à Cordelia dans l'appartement de la Machine, à New York, non sans avoir été préalablement félicité par le général Grover. Apparemment, il n'y aura pas immédiatement de nouvelle alerte dans l'imprimante, et le pompier s'en retourne auprès de sa douce, afin de passer enfin calmement quelques

moments ensemble, moments qu'il compte bien mettre à profit pour lui faire une surprise... Mais ceci est une autre histoire.